

Sebnitz

Für uns war es der erste Ausflug mit der IFUS e.V. Da wir erst seit Kurzem dabei sind, waren wir sehr gespannt wie das Treffen in Sebnitz verlaufen würde.

Anfangs waren wir ängstlich und wussten nicht, wie wir unsere Fragen stellen sollten. Bei der Wanderung in den Dino Park legten sich unsere Ängste jedoch schnell. Durch die lockere Atmosphäre kam man schnell mit den Leuten ins Gespräch. Jeder erzählte offen und ehrlich wie es ihm oder seinem Kind ergangen ist. Als wäre es eine Selbstverständlichkeit.

Für uns war es dadurch leichter auch über unsere Sorgen zu sprechen. Abends beim Grillen mit Lagerfeuerstimmung konnte man die Gespräche weiterführen und sich dabei besser kennen lernen. Wie eine große Familie saß man bis spät in die Nacht und lies den Tag ausklingen.

Nach dem Frühstück am nächsten Morgen war der Ausflug nach Sebnitz auch schon wieder vorüber. Wir verabschiedeten uns von Allen und freuten uns auf ein Wiedersehen.

Während der Heimfahrt, unterhielt ich mich mit meiner Begleiterin über das stattgefundene Wochenende.

Unser Fazit:

Wir waren beide der gleichen Meinung, dass wir den familiären Umgang in der Gruppe sehr genossen haben.

Grit Stirnnagel